

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Universitaria por la que se nombran los Tribunales que han de juzgar los concursos-oposiciones a varias plazas de Médicos internos de la Facultad de Medicina de Zaragoza.

De conformidad con lo previsto en la norma octava de las convocatorias publicadas en el «Boletín Oficial del Estado» de 9 y 6 de agosto de 1966, por las que se anuncian concursos-oposiciones para cubrir varias plazas de Médicos internos pensionados vacantes en la Facultad de Medicina de la Universidad de Zaragoza.

Esta Dirección General ha tenido a bien nombrar los siguientes Tribunales para juzgar los ejercicios de dichos concursos-oposiciones:

Servicio de Transfusión de Sangre

Tribunal.—Presidente: Don Mariano Mateo Tinao. Vocal: Don Eugenio Recasens Méndez y Queipo de Llano. Secretario: Don José Idoipe Gómez (Profesor adjunto).

Cátedra de «Psiquiatría»

Tribunal.—Presidente: Don Valentín Pérez Argilés. Vocal: Don Ramón Ray Ardid. Secretario: Don José María Bastero Beguiristain (Profesor adjunto).

Cátedra de «Dermatología médico-quirúrgica y Venereología»

Tribunal.—Presidente: Don Luis Azúa Dochao. Vocal: Don Alejandro Palomar. Secretario: Don José Marrón Gasca (Profesor adjunto).

Lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.
Madrid, 28 de diciembre de 1966.—El Director general, José Hernández Díaz.

Sr. Jefe de la Sección de Enseñanzas Universitarias.

MINISTERIO DE TRABAJO

RESOLUCION del Tribunal de la oposición a Inspectores Técnicos de Trabajo por la que se hace pública la fecha de comienzo del primer ejercicio.

Efectuado el sorteo previsto en el artículo séptimo de la Orden de 8 de agosto de 1966 para determinar el orden de actuación de los opositores, se iniciarán los ejercicios comenzando por la letra V, cuyo primer opositor es el señor Valero y Abad, don Elías Isidro Gregorio, a partir del cual se seguirá el orden correlativo de la lista publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 22 de noviembre de 1966.

La fecha de iniciación del primer ejercicio será la del día 6 de febrero próximo, a las dieciséis treinta horas, en el salón de actos del Ministerio y para el que se convoca a la totalidad de los opositores, en primer llamamiento.

Madrid, 14 de enero de 1967.—El Secretario, Joaquín Aguirre.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Dirección General de Montes, Caza y Pesca Fluvial por la que se hace público el resultado del concurso convocado en 20 de agosto de 1966 para cubrir varias plazas vacantes en el Instituto Forestal de Investigaciones y Experiencias.

Como resultado de la convocatoria de esta Dirección General, fecha 20 de agosto de 1966, anunciando concurso para cubrir vacantes de personal en el Instituto Forestal de Investigaciones y Experiencias,

Esta Dirección General, de acuerdo con las atribuciones que le confiere el artículo 16 del Reglamento del Instituto Forestal (Orden del Ministerio de Agricultura de 29 de diciembre de 1955) y de conformidad con el acuerdo tomado por el Patronato del citado Instituto, a propuesta de la Junta Directiva, ha tenido a bien resolver:

Primero.—Aprobar la propuesta del Tribunal calificador, designando a los concursantes:

Don José Alberto Pardos Carrión, para ocupar la plaza de Ingeniero de Montes, especialista en Fisiología Vegetal y Aplicaciones Forestales de la Energía Nuclear, del personal funcionario del Organismo autónomo.

Don Salvador Modesto Bara, para ocupar la plaza de Técnico facultativo, especialista en suelos y en nutrición mineral de especies forestales, del personal funcionario del Organismo autónomo.

Don Juan José García Nuño, para ocupar la plaza de Técnico facultativo, especialista en análisis mineral y bromatológico de especies vegetales y utilización de radioisótopos, del personal funcionario del Organismo autónomo.

Don José Luis Tagle Solórzano, para ocupar la plaza de Técnico titulado, Perito de Montes, especialista en estudios sobre pastas de celulosa y papel, del personal funcionario del Organismo autónomo.

Segundo.—Exigir a los interesados la presentación en el Instituto Forestal de Investigaciones y Experiencias y en el plazo de treinta días hábiles, contados a partir de la publicación de esta Resolución, de la documentación exigida en el artículo 14 del Decreto de 10 de mayo de 1957, con el fin de que se le extienda el oportuno nombramiento y proceder a la toma de posesión.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Madrid, 7 de enero de 1967.—El Director general, Francisco Ortuño Medina.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Cáceres por la que se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar el concurso en trámite para cubrir en propiedad dos plazas de Jefes de Negociado de esta Corporación.

Tribunal que ha de juzgar el concurso en trámite para cubrir en propiedad dos plazas de Jefes de Negociado de esta excelentísima Diputación:

Presidente: Don José Fernández Fernández, Vicepresidente de la Corporación.

Vocal representante del profesorado oficial del Estado: Titular, don Raimundo Rodríguez Rebollo; suplente, don Miguel Antonio Esteban.

Vocal representante de la Dirección General de Administración Local: Don Faustino Artero Ortega.

Vocal Jefe de la Abogacía del Estado en la provincia: Don Manuel Navarro Palacios.

Vocal Secretario de la Corporación: Don Luis Souvirón Moreno.

Secretario: El Jefe del Negociado de Personal, don José Martín Hidalgo.

El Tribunal se reunirá en fecha que se hará pública en el tablón de edictos de esta Corporación al menos con cuarenta y ocho horas de anticipación.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Cáceres, 7 de enero de 1967.—169-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Sevilla por la que se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar la oposición directa y libre para proveer una plaza de Médico Anestésista-Reanimador de la Beneficencia Provincial.

Composición del Tribunal que ha de juzgar la oposición directa y libre para proveer una plaza de Médico Anestésista-Reanimador de la Beneficencia Provincial de Sevilla:

Presidente titular: Doctor don Manuel Zarapico Romero.

Presidente suplente: Doctor don Felipe de la Cruz Caro.

Vocales:

Vocal primero: Titular, don Fernando Cuadrado Cabezon, de la Universidad de Salamanca; suplente, don Alfonso de la Fuente Chaos, de la Universidad de Madrid.

Vocal segundo: Titular, don Germán Saldaña Sicilia, de la Diputación Provincial de Córdoba; suplente, don José Meleiro Reza, de la Diputación Provincial de Orense.

Vocal tercero: Titular, don Jacinto Martínez Jaraiz, de la Dirección General de Beneficencia; suplente, don José Miguel Martínez, de los Hospitales de Santa Cruz y San Pablo.

Vocal cuarto: Titular, don Sebastián García Díaz, de la Universidad de Sevilla; suplente, don Juan Gallego Nogueira, de la Diputación Provincial de Córdoba.